



LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA AUMENTARÁ LA PLANTILLA DE PROFESORADO EN LA ETAPA DE PRIMARIA

La consejera de Educación, Sonia Gaya, ha informado en el pleno del Consejo Escolar de Andalucía que el próximo curso 2018/19 se aumentará la plantilla docente en 500 maestros y maestras para reforzar la Educación Primaria. Esta es una de las primeras medidas que se pondrán en marcha tras el debate "Repensar la Primaria" en el que han participado 1.021 centros andaluces de Primaria.

La consejera ha hecho referencia al aumento de la plantilla de Primaria en 1.300 nuevos maestros y maestras para los tres próximos cursos escolares, medida ya anunciada por la Presidenta de la Junta de Andalucía en sede parlamentaria.

Otra de las medidas adoptadas por la Consejería de Educación como respuesta a este proceso ha sido la del aplazamiento de la implantación de la materia de Francés en los cursos de 1º y 2º de Primaria.

Por otra parte, más del 90% de claustros consultados defiende que las materias de Lengua y Matemáticas deben tener un mayor peso curricular por lo que la Consejería ya está estudiando distintas medidas para aumentar las horas lectivas de estas materias.

También ha explicado que una de las cuestiones en las que ha existido un mayor consenso ha sido la necesidad de garantizar que los tutores y tutoras permanezcan en sus grupos de referencia el mayor tiempo posible.

Puedes leer la nota de prensa de la Consejería [Aquí](#).